

進路通信

兵庫県立北須磨高等学校 進路指導部

【体育大会を終えて ～雨のち晴れ～】

体育大会が終了しました。雨に追われるように予行が終わり、前日の準備もできないまま時間をずらしての実施となりましたが、陽が高くなるにつれて秋らしい日和に恵まれました。グラウンドには歓声が満ち、スポーツを満喫できた一日となったのではないのでしょうか。

結果は残念ながら総合1位2位とも2年次に譲りましたが、男子リレー1位の5組、大縄で予選+決勝で合算90回以上跳んだ2組、6組は立派。特に集団競技の大縄はそれ以前の準備・練習が目に見えるような活躍ぶりでした。

このあと残された行事の大きなものは校外学習のみとなります。受験勉強には邁進してほしいですが、高校生活でしか経験できないことは数多くあります。また、そこから得るものは大変多いです。また、今年の体育大会は一家庭一名とはいえ、保護者の方に見ていただくことができました。社会の情勢と同じく、学校でもウィズコロナへと様々なことがシフトしていきます。とはいえ、季節の変わり目へと向かいます。気は緩めずに。

【受験情報リテラシーを身につけよう】

君たちの身の回りには大量の受験情報があふれています。役に立つ情報もあれば、北須磨生にはあまり役に立ちそうもない情報もあり、中には不要・有害な情報すら含まれています。自分が学習している環境・進路実現をめざす状況にその情報がふさわしいのかどうか、かきこい判断をしましょう。北須磨高校の受験環境はもしかすると、世間のトレンドとは違っているかもしれません。が、今君たちが取り組んでいる道は進路実現への確実な道であり、将来、この時期を振り返ったときによかった、と思える方法であると考えています。世間にあふれる、根拠のない噂に振りまわされないようにしてください。情報リテラシーは受験にも必要です。

【受験に甘えるな】

気温の変化が大きいのので体調を崩す人も出てきているようです。ワクチン接種や副反応以外にも、3年次の連絡黑板に欠席の数が増えています。体調管理は自分の責任です。また、受験は重圧でそれはよくわかりますが、受験生は特権階級ではありません。勉強だけしていればいいのではなく、北須磨生としてすべきこと、してはいけないことをきちんとわきまえて行動してください。また、自分が受験勉強に専念できることの裏には、家族をはじめたくさんの人の支えがあることも忘れずに。

【校内大学説明会について】

次の要領で私立大学の校内説明会を行います。希望者は申込書を進路指導部(職員室)へ提出してください。

- 内容(予定): 大学説明, 入試の概略・対策,
過去問・要項・願書等の資料配布, 個別相談等。
- 参加大学: 表の通り。
- 時間・場所: 16:00~17:00 PC室
- 申込締切: 10月7日(金)

また、各説明会では願書等も配布します。残部が生じた場合は、説明会に参加しなかった人へも後日、配布可能です。

11月7日(月)	立命館大学
11月9日(水)	関西学院大学
11月16日(水)	関西大学
11月24日(木)	同志社大学

